

ABSTRAK

Natalia Naiti, Strategi Penghimpunan Dana Pihak ke Tiga Tabungan Mudharabah di PT Bank Jabar Syariah Cabang Bandung

Bank Syariah adalah bank yang beroperasi dengan tidak mengandalkan pada bunga Bank Islam atau biasa di sebut bank tanpa bunga, adalah lembaga keuangan/perbankan yang operasional dan produknya dikembangkan berlandaskan kepada AL-Qur'an dan Hadis Nabi SAW. Bank Jabar Syariah Cabang Bandung dalam menjalankan operasionalnya dan untuk mencapai target yang telah ditentukan tentu saja harus menerapkan strategi-strategi dalam operasional usahanya. Berdasarkan latar belakang tersebut, maka masalah yang diidentifikasi adalah bagaimana strategi penghimpunan dana pihak ke tiga tabungan mudharabah pada PT Bank Jabar Syariah Cabang Bandung.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaiman Strategi Penghimpunan Dana Pihak ke Tiga Tabungan Mudharabah juga untuk mengetahui mekanismenya yang dilakukan PT Bank Jabar Syariah Cabang Bandung dalam menghimpun dana dari masyarakat. Dengan demikian, dapat diketahui bagaimana pihak bank meningkatkan dana pihak ke tiga serta pendapatannya sampai saat ini.

Dalam penelitian ini penulis menggunakan metode deskriptif, yaitu dengan menjabarkan strategi-strategi yang dilakukan pihak Bank Jabar Syariah Cabang Bandung dalam hal penghimpunan dana, juga untuk mengetahui bagaimana mekanisme penghimpunan dana Pihak ke Tiga Tabungan Mudharabah.

Berdasarkan hasil penelitian bahwa strategi penghimpunan dana (*funding*) yang dilakukan oleh Bank Jabar Syariah Cabang Bandung, diantaranya sosialisasi program dan produk yang dilakukan secara terus-menerus, mampu menjaga amanah, meraih dukungan dari tokoh agama dan masyarakat, adanya kesesuaian *supply* dan *demand*, memberikan pelayanan (*services*) yang baik, serta anggota di berikan keuntungan yang baik. Serta mekanisme penghimpunan dana tabungan mudharabah di Bank Jabar Syariah yaitu pihak bank menerima simpanan uang dari nasabah dengan prosedur tertentu untuk dijadikan modal dalam melaksanakan usahanya bank menjadi pengelola (*mudharib*). Keuntungan yang diperoleh oleh bank di bagi bersama sesuai kesepakatan yang telah ditentukan.

Hasil dari pemakaian strategi penghimpunan dana pihak ke tiga tabungan mudharabah di Bank Jabar Syariah Cabang Bandung adalah menunjukkan bahwa tabungan mudharabah di Bank Jabar Syariah Cabang Bandung terus mengalami perkembangan yang sangat baik pada tahun 2002 tabungan mudharabah sebesar Rp 2.220.000.000 dan pada tahun 2006 sebesar Rp 32.820.000.000 ini menunjukkan bahwa strategi yang dilakukan pihak bank sejauh ini telah menunjukkan keberhasilan dalam mensosialisasikan strategi penghimpunan dana pihak ke tiga tabungan mudharabah dalam pengoperasionalan usahanya.